

LA SEMANA Cómica

VALE 10 CENTIMOS

Director: PIO LUIS ACUNA — San José, Costa Rica, Sábado 18 de Enero de 1936. — Número 51

SE FUNDARA EN ESTA CAPITAL UNA AGENCIA PARA COMPRAR VOTOS

PRESTIDIGITADOR INCORREGIBLE

por SOLANO



Respetable público: ahora, para terminar mi programa y a petición general, voy a repetirles la prueba del 28 de abril.

En este sombrero meto dos conejos que están vivos y colean...



Tapo el sombrero con este pañuelo, le doy unos cuantos pases magnéticos y luego,



ya ven; hago desaparecer los conejos y saco un "gallo moruno"!!!

(Ojo linotipista, vea que pongo "gallo" y no "Cacayo", "moruno" y no "Moreno").

LO QUE NOS DIJO DON MANUEL MORA

Don Otilio Ulate nos ha resultado un Juan José de Solza Reilly para hacer reportajes. Apenas pasaron las fiestas y se fueron las misas, quedando únicamente Mis Jaranas, dispuso reportear a Tacho Somoza, al Presidente Sacasa y al doctor Espinosa. Y en esas estaba el nuevo cocinero cuando le cayó en su oficina el general Vollo a quien los antecedentes anteriores le afectaron la caja de los titeres. El hombre quería darle al público mil y... un jamón.

un plato fuerte y le dijo al señor Director que se retiraba de la vida política... Pero no explicó que el público hace rato lo daba por retirado...

Esta es la segunda vez que el general Vollo se retira de la vida pública aunque retire siempre el grillo del Congreso.

El inquieto político de ayer declaró en La Hora que a la estación fué a despedirse únicamente un amigo. El esperaba que lo despidieran los quince

DETALLES DE LA ESTUPENDA IDEA

Ayer en la mañana recibimos la visita de un distinguido ciudadano quien vino a darnos un reportaje muy interesante. Nos dijo más o menos lo siguiente: Ya que se acercan las elecciones presidenciales, he dispuesto fundar el "Centro de Contratación de Votos" con el objeto de regular la cotización de los mismos. En esta firma el ciudadano encuentra la ventaja de poder asegurar desde ahora mismo un precio a su voto sin temor a las fluctuaciones de última hora. La nueva y honorable institución va a operar del modo siguiente:

Voto de un casado: diez colones, un vaso de cerveza Traube y algún regalillo a la parienta.

Voto de difunto: cinco colones, un clisé en La Prensa Libre el dos de noviembre y un ramo de crisantemos.

Voto de un soltero: ocho colones y un pilón que le cuida sus vestidos y lo atiende en sus necesidades domésticas. Esto es, que lo lave la ropa y la cosa; y que en esto último tenga gusto para remendar medias.

Voto de un viudo: siete colones y la promesa de que le reforzará la tumba de la parienta con una gruesa capa de ladrillos.

Desde luego los ciudadanos no le venden el voto a don León o a don Octavio o a don Carlos Luis, sino al Centro de Contratación, el cual los ofrecerá por mayor el día de las elecciones y es peculiar con ellos en la forma más conveniente a sus honrados y ejemplares intereses.

La creación del nuevo organismo tiene que causar excelente impresión entre los electores que así se verán libres de muchas molestias, como de que otro vote por ellos, o lo que es peor tener que votar gratis.

La respetable institución entrará en contacto con don Octavio, con don León y con don Carlos Luis.

Un detalle importante es que el Centro de Contratación tendrá fuertes vínculos con las señoras de los socios. Y es que no perdemos de vista lo que influye una esposa de armas tomar en la vida de un hombre y más aquellas que en caso dado emplean con el marido toda clase de elementos mortíferos: jarrones como granadas de mano, roperos empujados con fuerza como tanques de guerra y ropa interior como gases asfixiantes.

En el cementerio vamos a establecer una agencia para organizar

(PASA a la Pág. 8.)

PELICULAS de MODA

LA CRUZ Y LA ESPADA

(Película Paramount)

Reparto:

Un sacerdote, un revolucionario, un general, un guerrillero de las libertades, un caudillo de la plebe, un político, un tachista, un apolítico, un desengañado y un hombre en El Pozo.

Drama formidable. Exito cañón. La gloria y la desilusión. Antier: un misal. Ayer: una espada. Hoy: un frasco de Sal Uvi

(PASA a la Pág. 7.)

MELODIAS DE ARRABAL

(En la ermita del cine)

Esta película debía llamarse Casada, Virgen y Mártir. Esto es, el caso de un ministerio "enjuaque" ya que a don Salvador le toca, probar, quedarse con la gana y sufrir un diluvio de apuros con el nuevo plan de distribución de puestos. Mientras tanto don Teodoro obtiene una diputación con la simpatía general. El señor Pl-

Pasa a la Pág. 5. Col. 5

TANGO BAR

(Aprobado por la Censura)

Gigantesco estrenazo en español. Exito cumbre! El sacrificio de un hombre. Metidas de pata a gran velocidad de chaqueta del Presidente, sacaditas al sol del ministro, pero, siempre en el puesto: he aquí el sacrificio de un hombre!

Violenta arremetida contra los

(PASA a la Pág. 6.)

EL HOMBRE QUE SE LA SACO

(En la Catedral del Cine)

Al lado de este hombre sentimos lástima de Gretilla Garbo, pena por Shirley Temple y repugnancia por ese pilonazo de Joan Crawford. Un hombre con setenta y cinco mil colones es mucho hombre. Y ese mucho nombre se la sacó y enterita. Pero

(PASA a la Pág. 8)

ALEGRÍAS DE HOSPITAL

(Glorias de Hollywood)

Película hablada en español. Soberbio palacio para los médicos. El doctor Pacheco pide para ellos una cancha de tennis, una piscina, un ring, un estadio, una gallara, un salón de baile, un bar, un radio, un piano, un cine parlante, una orquesta y una bailarina egipcia (nada más).

Y claro, don Clorito Picado se calentó. Qué le va a dejar entonces a los del laboratorio?

Y don Clorito pide, para él y

(PASA a la Pág. 7.)



Ó LARGA Y NEGRA PARTIDA



TENEME LA YEGUA Y YO COBRO.



PATENTADOS



EL HOMBRE QUE SE LA SACO



TANGO BAR

"EL ORACULO DE LA VIDA"

LA... SEMANA... QUE... PASA...

GENTE NUEVA

Don Salvador Umaña es un ministro de luna de miel; esto es, por tres meses y nada más. Pero, justo es confesarlo, su nombramiento ha sido muy acertado. El hombre nos gusta por varios motivos: por su vigorosa preparación, porque es joven y sano y porque llega al puesto por sus méritos y no por influencias políticas. Su mismo apellido viene a ser, en el banquete político, como un agua fresca de tinaja limpia. Es puro y generoso, esto es, un hombre modesto pero de condiciones insignes.

Y dicho el piropo vemos a don Salvador en aprietos con las maestras quienes le reclaman traslados, mejoras y puestos. Una de ellas le ha escrito diciéndole que no está contenta con San Antonio y que ella quisiera verse en Desamparados. Otra le ha dicho que está frita de San Rafael y que sueña con Bapanito, y así por el estilo. A la vez de un pueblo le piden la destitución de una maestra por cuanto ha resultado boxeadora: no es la primera vez que deja NOCAUT a un muchacho malcriado. El alcalde se queja pero se impone el Presidente Municipal quien tiene el empeño de que la maestra boxeadora vaya antes al ring con su esposa cuyo entrenamiento pugilístico lo ha hecho a sus expensas.

En fin, que el nuevo ministro comienza a verse en aprietos y sin saber cómo salir del paso. En tres meses nada se puede hacer. Pero, después de todo, hay hombre en la casa y eso es bastante.

PARA sus compras de menaje de casa, recurra siempre al establecimiento de

NEOFITO VARGAS

Renovado surtido en

LOZA, PORCELANA y CRISTALERIA

a los más bajos precios

TELEFONO 3920 Mercado Central APARTADO 500

Un mal vendedor de automóviles



nadie le gana. Es capaz de vencer a un hombre, sin brazos, que debe manejar un automóvil. A insinuante no le aventajaría ni don Juan Tenorio. Además, tiene un argumento a favor que vende buenos "chunches".

Aquí lo vemos naciendo la primera comunión. De esto hace muchos años y con seguridad que ya rezaba por los buenos negocios automovilísticos. Pero, lo que es la vida, lo nombran representante del famoso Willis Knight y comienza a meter la pata: a quien se le ocurre vender un auto que gasta gasolina con gotero? Donde se ha visto eso de ir a San Ramón con una botella de gasolina, cuando lo lógico es gastar bastante! (Eso de gastar 1 galón por cada 48 kilómetros, no tiene gracia) Pero, el colmo, ahora resulta que el famoso carrito sube cualquier cuesta, se echa por todos los precipicios y, en fin, un verdadero tanque inglés. Si en la carretera se le atraviesa una vaca, no la mata, se la brinca como si tal cosa. De allí que no nos extrañe que muy pronto el Willis se suba a un techo, se meta en un río, juegue fútbol y foxé.

Calderón es un mal comerciante: para vender muchos autos es necesario tomar en cuenta que sean chunches que se destruyan, que choquen, que resulten cojos, sordos y más gastadores que una esposa elegante. En esta forma el dueño compra otro.

Pero bien, aquí está don Gonzalo cuando hizo la primera comunión, allá en el año de gracia de 1890...

(A bien conservado no le gana ni un billete de cien colones en la cartera de don Octavio Bêche.)

Zacate Picado



TODOS LA CONOCEMOS

Un médico avisa que él conoce la cura contra el hábito del cigarro.

Yo también, "los cigarros que a uno le regalán." (Judge).

PARABOLA DE ABOGADO

Una vez encontraron en el cielo a un estafador famoso. Trataron de echarlo; pero se necesitaba un cierto procedimiento judicial. No pudieron hacerlo porque en el cielo no había ningún abogado.— (Life).

LA REVANCHA

Cómo han cambiado los tiempos! Una mujer americana acaba de casarse con un conde europeo por el dinero que éste tiene.— (Kansas City Star).

VICE-VERSA

Todos los americanos quieren dar algo en cambio de lo que reciben, dijo el Presidente Roosevelt en su discurso de Atlanta. Si, señor, y quieren recibir algo por lo que dan.— (Cincinnati Enquirer).

QUINTUPLEANA

Estaría estar en esto dentro de 25 años cuando alguien trate de casarse con una de las chicas Dionne sin uno de los sindicatos que tienen los derechos exclusivos sobre ellas.— (The Cand Oregonian).

Relojes de Pared

Marca Junghans

los mejores del mundo donde

Scriba y González

Frente al Congreso



Hágase primero una de las preguntas de la lista, conservando en la memoria el número que le corresponde. Cierre los ojos y ocupe el dedo. Pero no abuse del dedo. Con él lo que tiene que hacer es darle vueltas al cuadro y señalar una cifra y ya está. La cifra que se señale al azar, o haciendo trampa, indicará el grupo de respuestas que debe consultarse y allí el número de la pregunta dará la contestación. No falla. No es como don Chico Montealegre quien nunca nos ha querido regalar nada. Ejemplo: Cómo me irá con don León? (Pregunta N° 1) Vamos a suponer que la cifra fué la N° 1. Busque el grupo de respuestas N° 1, página 7 y leerá: "No es raro que te vue-

le membrillo". Eso es todo. Si usted no cae, es que se parece a don Carlos Volio: no hay manera de que calga del hueso. Y esto que mete el escarpin de noche de por medio.

- 1—Cómo me irá con don León?
- 2—Cómo me irá con don Octavio?
- 3—Cómo me irá con don Carlos Luis?
- 4—A quién besaré este año?
- 5—Ha tenido otros amores?
- 6—Tengo algún rival?
- 7—Cuántos hijos tendré?
- 8—Llegaremos a separarnos?
- 9—Me tocará la lotería?
- 10—Viviré muchos años?
- 11—Qué dicen de mí?
- 12—Qué me reserva el porvenir?

VER LAS RESPUESTAS EN LA PAGINA 7.

SU PROBLEMA DE AHORROS RESUELTO

EL BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

EN SAN JOSE

— y sus sucursales en —
LIMON + ALAJUELA + PUNTARENAS
Y LIBERIA

Ofrecen a usted las facilidades
— de —

SU SECCION DE AHORROS
Atendida con toda eficiencia y seguridad

ABONAN INTERES de 5 por ciento ANUAL

Abra su cuenta hoy :: Solicite informes

Camisas Corona - Colores Firmes - Barzuna Hermanos
Nuevos Dibujos

EL PILORO

DIARIO SEMANAL QUE CIRCULA CADA OCHO DIAS

NUMERO 3

SABADO 18 DE ENERO DE 1936

AÑO II

Organo de las
solteronas y de
otros mamíferos.

Se vende porque
sino el Director se
muere de hambre.

CURIOSIDADES



Recientemente se descubrió en las ruinas de Pompeya un aparato de radio, de alabastro y piedras preciosas. Lo sorprendente del descubrimiento es que, sin duda, el aparato estaba funcionando en el momento de la catástrofe y se le quedaron las palabras metidas en la bocina. Ahora, al desenterrar el aparato, los descubridores escucharon asombrados lo siguiente: "Si non lo vedun non lo credum, qui baratus francacionam los almacenus de Roma-Pompeyum!"

—En Africa existe un modo especial de matar pulgas. Las cogen con los dedos y comienzan a saborearlas y sobarlas. Las pulgas creen que es una broma simpática y se dejan. Pues bien, así que están bien sobadas, las ponen en el mosaico y las aplastan con el zapato. En el acto se mueren. —Qué curioso!—

—La torre de Piza está inclinada porque Primo Carnera cuando era pequeño le daba cabezasos.

—Es extraordinario el porcentaje de novios que desocupan la vejiga a las diez pasadas de la noche. La estadística no miente y se basa en que casi todas las parejas se despiden a las diez en punto. Y es que después de esa hora no tiene gracia seguir aguantando.

Rectas de Cocina



Arroz con pollo: adquirid un pollo y fijaos bien que no sea pollo porque entonces os han hecho una pollada. Desplumad al ave como desplumáis a las cuculladas, pero tened cuidado de que no le entre un chiflón al pollo por que entonces va y se resfria. Peladlo. Descuartizadlo y echadle arroz. Pero antes lo matáis porque si no se tira el arroz. Después condimentadlo. Si en la pulperia no hay condimentos llamad por teléfono a Licho Vives y decidle que no osáis pagar la cuenta y en seguida el noble bre comienza a echar ajes. Estáis salvado. Después haced lo que queráis con el pollo, para eso es tuyo. A mí me me metáis en enredos. Ahora que si en lugar de un pollo habéis descuartizado a una gallina y adivináis que iba a ser madre, os habéis jalado una torta. Entonces en vez de arroz con pollo tenéis torta de pollo.

SENSACIONAL REPORTAJE CON NUESTRO PADRE ADAN Nos cuenta con lujo de detalles la comida de la pera del Paraíso

Una noche de estas hubo una sesión espiritista en Cinco Esquinas y a ella asistimos con mucho gusto. Nos impulsaban la curiosidad y el deseo, como hemos perdido el espíritu de ver si encontrábamos alguno aunque fuera alquilado.

A la reunión asistieron dos viudas agradecidas y un panteonero.

El medium nos preguntó por el espíritu que íbamos a invocar y nosotros consideramos que ninguno tan interesante, para un reporter de periódico, como nuestro padre Adán. Y el hombre entró en acción. La noche era más oscura que el futuro político de esta aldea si los diputados entran en componendas. Hacia un frío horrible que nos hizo considerar a esos pobres maridos a quienes sus esposas, por castigo, los hacen dormir sin cobija. Era una noche tétrica y lóbrega y peregona. Nosotros estábamos con un taco como un empleado público que después de las elecciones se da cuenta del triunfo del contrario. A lo lejos ladraba un perro. (Le estaban dando una paliza). Muy cerca lloraba un niño. ¡Pobrecito! Lloraba porque tenía hambre y porque su madre se había dormido boca-abajo.

Nosotros estábamos aterrados aunque una viudita se nos acercaba que era una barbaridad. Y por fin el medium habló:

—Aló, aló, habla la X. U. D. P. San José de Costa Rica. Queremos comunicarnos con el Purgatorio. Aló, aló, aló... Onda corta y onda larga... ¡Ajá!; ya está... Si, es con Adán? Pues oye viejo, aquí te hablan...

Y así, con la voz del medium cambiada, habló Adán.

—Yo estoy bien. Aquí no hay política ni cosa que se parezca. Por los periódicos de Costa Rica me he enterado de que don León Cortés, don Octavio Bécche y don Carlos Luis Sáenz, son unos forajidos. Tales los herroses que leo en las secciones de los partidos.

—Hombre, yo no tengo inconveniente de contarles el tortón que nos jalamos Eva y yo. La culpa fué de ella, la culpa fué, de aquel maldito tango... Yo estaba muy tranquilo en el Paraíso Terrenal; no pagaba casa, no existían radios ni cronistas sociales, nadie cobraba cuentas, no habiendo gentes, no existían murmuraciones, estaban suprimidos los candidatos a diputados, los compromisos, las modas, los tranvías, los rotarios, los vendedores de lotería, los pedigüeños, las beatas y demás calamidades. Los días transecurían y yo muy feliz. Me alimentaba con frutas y raíces, evitándome así que la leche le echaran agua, que los pulperos establecieran la libra de 12 onzas, que el café fuera sustituido por el maíz molido y otras barbaridades. Una tarde me llamó Tatica Dios y me dijo que me haría una operación. Yo no sabía cuál. Si la trepanación o la cesárea. Pero me dejé. No me dormí con cloroformo. Ignoro si seguiría el procedimiento de algunas esposas que de un ga-

rrotazo duermen a sus maridos, o si me hizo oír una de esas charlas soporíferas de varios anunciantes que hablan por radio y que debieran morir de disentería galopante.

Pues bien, lo que ocurrió es que me quitaron una costilla para que naciera Eva. Es decir, que la mujercita nació a costillas mías.

Como antes decía, yo estaba en un Paraíso cuando llegó Eva. ¡Había que verla! Todo un hembrón muy bien hecho. Garbosa, codiciosa, golosa, apéltosa, hermosa y peligrosa. Y a todo esto, desnuda y protegida únicamente por una simbólica y mayada hoja de pará o aguacate, no me acuerdo bien. En ese momento no me interesaba la vegetación. Yo no era herbívoro sino carnívoro. Y qué miradas de mujer: lánguidas, retadoras, como diciendo: Atrévete chico! Bueno, que desde entonces yo perdí la calma.

Eva era admirada, por todos los animales. Un ninguno se quedó extasiada viéndola y le dije:

—Toda mujer lleva dentro de sí a una madre!

Naturalmente, una frase de este calibre había de acarrear funestas consecuencias.

Esa no se estaba quedita. Una tarde la vi haciéndole cosquillas a tamaño orangután y a un dinosaurio le contó unos chistes de doble sentido. Pero yo era un niño y no tenía malicia.

Poco a poco la mujercita tomó confianzas conmigo. Así una mañana, a la hora del almuerzo, me regaló siete aguacates y me hizo tomar una sopa de chuchucas. Recuerdo también que me leía párrafos picantes de la novela Pierre de Monval de don Moisés Vincenzi. Me contó los chistes escalofriantes que se gastan las señoras en los tés de costura y me dijo que jugaríamos quedo, mulita mayor, escondido y otras cosas. Corrimos juntos por un potrero y por fin ella me echó una zancadilla. Salimos rodando y yo quedé tendido en el suelo, un tanto agitado. Y ya me estaba durmiendo cuando ella me dio un beso. Y entonces, conforme a la narración de Oteiza,

le dije:

—Pero muchacha, estate quedita con tus ósculos.

En ese momento apareció un ángel y nos dijo que eso era feo, que besarse era una cochinada.

Impresionado por aquellas palabras volví a mi letargo cuando Eva me dio el segundo beso: largo, apasionado, de tornillo. Bueno, que yo exclamé:

—Pero qué cochinada más buena!

(En este instante calla el medium y las viudas exclaman a la vez: qué pasó? Nada, les responde el medium, es que hay estática).

En fin, sigue Adán, que el Ángel supo todo. Y seguro que había sido delantero centro de un equipo de FUTBOL, porque hay que ver la patada que nos atizó. Y nos dijo que el Señor nos echaba esta maldición:

—Adán; te ganarás el pan con el sudor de tu frente!

—Eva; cuando te traigan un chiquito verás la cosa triste!

Pero según entiendo, la sentencia bíblica la quiere echar abajo el doctor Bécche con el invento de unas inyecciones que para las madres serán recreativas, consoladoras, tonificantes, afrodisíacas. Y ahora, que en cuanto a eso de que los hombres tienen que ganarse el pan con el sudor de la frente, no reza con los diputados y con otros desdentados.

(En este instante calla el medium a decir que hay estática y sigue buscando la onda: Aló, aló, aló, habla la X. U. D. P.— 180, onda corta y onda larga. Que no me quiten la onda larga, que no quiero la corta, que yo tengo la larga. Aló, aló, aló...)

Y nada. De seguro que el encargado del radio del Purgatorio es una telefonista que ni a palos atiende un aló.

Terminada la sesión me fui para mi casa. Me estaba acostando y sin olvidar los excesos de la viudita. Pero, qué torcido, me di cuenta de que me había robado la billetera. Y al día siguiente supe que el tal medium era un ven trilocuo y un sinvergüenza.

Total, que me "cuentearon".

CREE USTED EN LOS ESPANTOS

De un pueblo vecino ha llegado a visitarnos un estimable amigo para contarnos sus desventuras.

Parece que hace quince días, al volver de su acostumbrada tertulia del billar, allá hacia las 2 de la mañana, sorprendió una sombra, como de fantasma, que saltaba la tapia de su casa y desaparecía en la oscuridad de la noche. Se lo contó a su esposa y ella lo regañó diciendo que parecía mentira, a sus años y crear en fantasmas. No quiso insistir don Cástulo; pero es lo cierto que desde entonces todas las noches, al llamar a la puerta de su casa, oye ruido dentro,

luego ve saltar al fantasma por la tapia y en el mismo acto se abre la puerta y su esposa sale a recibirlo como si tal cosa.

Lo más raro es que hace tres noches desapareció del propio cuarto de don Cástulo su sombrero hongo, apareciendo en su lugar un elegante pita como el que usa el nuevo médico del pueblo. A la noche siguiente, desapareció el pita y reapareció el hongo. ¡Si esto no parece cosa de fantasma, no sé! Y a todo esto la esposa de don Cástulo riñe y dice cada vez que le hablan de fantasmas!

Qué cosas las de la vida!

Prudencia



—Yo cazaba delante de usted... ahora comprenderá por qué me visto así. (Passing Show, Londres).

Tortillas de queso



Hacer tortillas no es nada chiche. Estamos seguros de que personas inteligentes como don León, don Octavio y don Carlos Luis, no saben hacer tortillas. En cambio, para un tortón, están, en el Congreso, el diputado Chacón y en el Diario de Costa Rica, Chame Carranza.

Las mujeres tienen gran facilidad para esta cultura y nutritiva labor, y bre todo las solteronas, por una razón: por tanto mayor cantidad de años metidas dentro de casa, cuentan con experiencia. En busca usted a un tortón y le pregunta:

—Señorita usted es liera?

Si ella le dice que sí, está usted salvado. Y en este caso recomiendo que ponga un queso que no tenga olor a pie. Pero si ella le responde que usted puede hablarle en el seno de confianza, en el seno de amistad, en el seno del niño, en el seno de la familia o en el seno de la intimidad, piense usted que es una señorita que no habla con confianza y que a cada rato saca el seno.

Desvelo



—Estate quieto! Sultar puede caerse.— (Candido Paris).

Camisas "EL DANDY" - Colores Firmes - Nuevos Dibujos - Barzuna Hermanos

La ho

La escena es un gabinete de relativa elegancia: El es el primer actor y Ella es la primera dama.

—Conque, ya lo sabes, nena: si no quieres, no me aguardas. Yo vendré probablemente muy tarde.

—Pero, te marchas?
—Si, mujer, ¿no te lo dije?
—No me has dicho una palabra.
—Pues no tengo más remedio, porque esta noche, sin falta, necesito dejar unas diligencias terminadas...
—¡Eso! ¡Y que yo me fastidie porque a ti te dé la gana, entre estas cuatro paredes eternamente encerrada!
—¡Pero, mujer!...

—¿Es mentira?
¿No me quedo siempre en casa y te espero hasta que vuelves, aburrida y desvelada?
—¡Pues acuéstate!

—¡Imposible!
¿Tú crees que yo tengo calma para dormirme tranquila sin saber lo que te pasa?
¡Ya sé... que no... me agradeces mis cuidados... y... mis ansias... ¡La culpa... de todo... es mía!...
—¡Vamos!, ¿ya empiezan las lágrimas?
—¡Justo! ¡Y además, disgústate porque lloro!...

—¡Vaya, vaya!
No quiero que por mi culpa digas que eres una esclava y que te abandono siempre.
¿Qué deseas? ¿Qué no salga?
¿Qué me quede aquí esta noche?
¡Pues me quedo y Santas Pascuas!

Se sientan los dos muy serios, el tiempo en silencio pasa

Lavar con economía es lavar con el incomparable

Jabón PALMERA



que se vende siempre empaquetado y sus envolturas se cambian por valiosos y bonitos REGALOS. — Pida el catálogo gratis:—

INDUSTRIAL SOAP Co.

Agustín Castro & Cía.

Teléfono 3103

Apartado 271

LA ROCA DEL BECHISMO

Nos han contado unas cosas del riñón bechista que bien vale la pena echarlas a afuera. Se trata de la roca bechista. Pero consten q' no es don Octavio, lo que ya es mucho decir. Es don Ramón Aguilar el tesorero general. (Y que conste que esta nota va en beneficio de los bechistas). Lo

cierto es que don Ramón Aguilar es el coco de los propagandistas y jefes de acción. Primero se deja operar por gusto de apendicitis que soltar doscientos colones. Bueno, es una cosa tan bárbara que hasta don Octavio lo encuentra agarrado. Don Ramón sufre si mandan a hacer quinientos vi-

vas y no se explica un tiraje de cuarenta mil hojas sueltas, y a la hora de entregarlas es otro problema: las va contando de una en una y dice: tres para Aserrí cinco para Desamparados, dos para Sabanita y así por el estilo.

Y que no se enoje don Ramón. El que se mete en política tiene que llevar.

Pero el colmo es que un día de estos compró una botella de tinta y, para que rindiera, le echó agua. Y nosotros que le íbamos a puntear una gurbia, Avisados estamos!

Los apuros de Dn. Salvador

En la tertulia de los periodistas del Diario de Costa Rica barajaban bromas, una tarde de estas, acerca del nombramiento del nuevo secretario de educación pública don Salvador Umaña. Y uno de los contortulios agregaba — echando a volar la fantasía, — que conforme a un convenio don Teodoro seguiría retirando el sueldo de ministro y don Salvador el giro de director del instituto, al cual tiene derecho por encontrarse en vacaciones.

Así las cosas a alguien agregó que con razón don Salvador ni a palos nombraba nuevo director del instituto, puesto que le sollicitan día y noche a nuestro amigo. Y es q' no hay derecho a que le quieran soplar el sueldo que tiene y que le estén metiendo las cabras con probables candidatos del señor Presidente.

El lenguaje del alma

En los primeros días de diciembre murió de vieja en el Estado de Utah en los Estados Unidos, Miss Edith Pashal, jefe de una secta religiosa que se denomina "La Casa de la Verdad". Le ha sucedido Miss Marie Ogden, quien acaba de declarar: "El cuerpo de Miss Pashal no ha sido enterrado; se le lava diariamente con agua salada. Está en un edificio estrictamente vigilado a donde sólo los miembros de nuestra secta tienen acceso para que presencien el proceso de la "re-creación". No sé cuándo volverá a la vida; pero es inevitable. El proceso de re-surrección será tan lento como el de la desintegración. Sé que hay algo vivo en su cuerpo. Además yo converso diariamente con ella; en el lenguaje del alma naturalmente".

ACIERTO



—Hemos pensado que sería mejor cambiar esta vez. El año pasado hicimos nuestro campamento en el campo y se resfrió mi suegra — (Humorist, Londres)



CONSUELO



—Hombre! Qué casualidad! Quién iba a pensar que pasaríamos juntos nuestras vacaciones! (La Hora, Madrid)

DISCRETO



—No es nada, señor agente. Mi mujer quiso que yo limpiara esta estufa, y como es un trabajo delicado, he pensado que sería mejor hacerlo de noche — (Humorist, Londres)

VUELTA DEL VERANEO



Esta diminuta planta exótica se hará soberbia en pocas semanas — le dijo el florista al comprarla — (La Hora, Madrid)

La en punto



—Pues ¡figúrate! Un negocio en el cual se ventilaban varios miles de pesetas que debo cobrar mañana.
 —Y si no vas, ¿no las cobras?
 —¡Claro está! ¡Qué he de cobrarlas!
 —¡Ah, pues entonces no quiero que puedas caer en falta!
 —No, mujer; después de todo, ¡que se lo lleve la trampa!
 —¡Eso no!... Toma el sombrero...
 Te daré la otra corbata...
 ¿No tienes pañuelo limpio?...
 Ven, que te peine esa barba...
 Toma el pañuelo de seda y abrigate la garganta, que tú estas muy delicado...
 Y no te apures si tardas, que yo me quedo contenta.
 —Pero, mujer...

—Y ¿te vas a quedar sola?
 —Tu recuerdo me acompaña.
 —Puesto que tú lo deseas...
 —No, señor; soy quien lo manda; ¡y no te entretengas!

—Buena; ¡que conste que me quedaba!
 —Te acompañó hasta la puerta.
 Adiós.
 —Adiós... ¡maniática!

El, fuera, en el descansillo y embocándose en la capa:
 —¡Las diez! ¡En un tris que pierdo la cita con la de Eslava!...

Ella dentro, ante el "miroir" y empolvándose la cara:
 —¡Las diez! ¡Estará a estas horas echándose ya una fama!...

Félix LIMENDOUX.

OSAS EN EL GABINETE

Cuando Teodoro le dijo a don Ricardo que dejaba la secretaria de educación, el "guayacán" pasó un mal rato por el sincero aviso que le profesa al señor Pido.
 Don Ricardo estaba de mal humor. La noticia de que D. Santos León no le había jalado el pelo al gobernador, por sus incesantes reportajes, lo puso en chicha. Y en esta situación se unió el gabinete. La cosa estaba fututa cuando apareció el que se buscaba: un "Salvador".
 Ahora bien, don Teodoro está en plena lucha. Una noche de las se encontraba en su casa leyendo por radio los discursos de los chichas y como lo atacaran asonadamente se indignó. Y a la calle salió Teodoro "pidido".

FUNERARIA DE CARLOS G. ARIAS e hijos

En SAN JOSE

NO Y DESCUIDESE, que nosotros nos encargaremos de todas las diligencias del caso.

50 vs. al E. de la Clínica del Dr. Figueres

por sus propietarios

S G. E HIJOS

cios llame al teléfono 2752

UNDERWOOD



LA MEJOR Máquina de Escribir

NIETO & CO
S.A.

ADIOS COCORI

El otro día contamos que el señor Administrador de la Fábrica Nacional de Licores había tenido la gentileza de regalarnos una botellita de Cocori. Pues bien, la pusimos en la ventana con un letrero que decía: Cuando se terminará? Y un día y otro día, por el cariño que le tenemos, su beso le dábamos. Y la botellita se de jaba y algo peor: fué adultera. Bien que le gustó que los amigos le metieran más de un beso. Y en fin, que se nos está terminando el "Cocori". Y con lo bueno que es:

Adiós amada botella de Cocori! Cuánto te recordamos. Con nosotros estuviste cuando nos cayeron los acreedores. En las horas de tristeza fuiste nuestra compañera muy amada. Y como siempre estábamos tristes, teníamos que hacerte cariño. Hoy recordamos con rencor a los que te cortejaron. Achará que te acabes!

Total que estamos descocorizándonos.

La atención del señor Administrador de la Fábrica de Licores debían imitarla muchos de nuestros amigos. Pero lo grave, por ejemplo, es que don Agustín Castro nos fuera a mandar una barra de jabón Palmera. Nos mata! Lo interpretaríamos como que tenemos algo sucio que lavar.

varnos. Y lo grave es, según Ricardo Jinesta que le lleva la contabilidad a las lavanderas del barrio de Amón, que el Jabón Palmera dura una barbaridad y que con un barrazo se pone fuera de combate a un cristiano.

De modo pues que hay regalos de regalos. Así como una botella de Cocori nos cayó al pelo, nada sacaríamos con una ternera. Imagínense el llo en que nos metíamos. Adónde la amarramos? Y si sale brava y nos da un sábo de una corrida de toros con los dos mil pregoneros? Y algo peor si sale contenta y se hace de un toro! Horror!

Pero volvamos a la botella de "Cocori". Esta tarde nuestro respetado vecino don Fernando Lines la sangró un poquito y por la noche unas hermosas muchachas se la llevaron con el último traguito.

Achará que se nos acabara el Cocori y es que aunque hablen del guaro y de los que tenemos esa debilidad un trago en estas noches tan frías, es brutal! Cuánto darían don León Cortés, don Octavio Beeche y don Charles Lois Sáenz por beberse un Cocori voluptuosamente, dándole a la botella un beso y una nalgadita. Y es que para que el Cocori esté a punto, hay que nalguitar la botella. Este consejo nos lo dió un Caballero Mariano.

Breves y muy breves



A ESO VA.

Esperamos una declaración de la cancillería de Tokio; un desmentido al rumor que circula de que el Japón se propone cambiar su nombre por Asia. (The Philadelphia Bulletin).

OTRA cosa es la ETIOPIA

¿Pero que no fué Benito Mussolini el que se enfureció con Carnera porque no derribó a sus contendores en un segundo? (The Memphis Appeal)

HISTORIA EN PILBORAS

Nada expresa de más breve manera el cambio histórico operado en los Estados Unidos en los últimos años que esto:

El Presidente Coolidge empezaba sus discursos: "Señoras y Señores"

El Presidente Hoover: "Ciudadanos de los Estados Unidos".

El Presidente Franklin Roosevelt los empieza: "Mis amigos."

Hoover, candidato, los comienza ahora: "¡Qué tal, niños...!"

MUSSORHAILE

Lo más interesante de toda esta guerra en Etiopía es que cada lado lleva su cuenta de éxitos con entera independencia del otro y... de la verdad. (Mia mi Herald)

DEFINICION

Recomendamos para el diccionario de la lengua: "Economía, significa gastar menos de lo que se tiene; un vocablo en desuso que estuvo muy en boga antes del 3 de marzo de 1933". — (The Buffalo Courier).

LA MODA Y LA REINA

Como la moda tiene en el mundo sólo dos lados, la moda y la Reina Mary de Inglaterra, la verdad es que sería interesante saber lo que la Reina piensa de lo que lleva el resto de las mujeres. — (Morning Oregonian)

OLIVAS

Dice una periodista que entrevistó a Il Duce que en el momento que ella entró a verlo, Mussolini iba a comerse una aceituna. Se fijó que la rama de la oliva había sido cuidadosamente removida. (The News Tribune).

ALARMANTE

"El infierno está lleno de predicadores profesionales" acaba de decirnos un sacerdote cristiano. Es una gran lástima; teníamos la esperanza de que pudiera acomodar a unos pocos más. (Boston Herald).

SENTIDO COMUN

Hasta que los norteamericanos aprendan a gobernar como se debe siquiera a una de sus pequeñas ciudades, deberían abstenerse de querer manejar los asuntos de América, Europa, Asia y Africa. — (The Cincinnati Star).

PRECAVIDO



—La traje a la casa para librarme de las moscas. — (Everybody's, Londres)

FEMINAS



—Se le ha ocurrido que el baño turco sea ciento por ciento turco. — (Life, Nueva York).

EN EL TEATRO



—Esta luneta está ocupada. Usted se ha equivocado Su fila no es la "O".
 —Hágame el favor y se va a la "M".

COMERCIANTE



—... Y si se queda usted con el coche, me comprometo a repararle todas las averías que le ocurran, durante un mes, en el radio de treinta metros alrededor de mi garage. — (La Hora, Madrid).

Cosas absurdas y Extravagantes



—Los expendedores ambulantes de pan en canastas, son los tipos clásicos que caminan por el mundo con los brazos en alto como los Cristos hechos por malos artistas, o como los ricos en el momento de la voz: "manos arriba" ordenado por los gansters y confirmada por las tetricas bocas de las pistolas.

—Las focas andan siempre mirando hacia arriba porque en ellas no cesan las ansias de mirar a los focos.

—Ciertas mujeres cuando salen a la calle deberían colocarse un letrero en lugar visible, igual al de las paredes: "CUIDADO SE PINTA".

—Del cuerpo humano lo que realmente es algo más que inútil, es el pabellón de los oídos. En las mujeres solamente sirve para aumentar las utilidades de las joyerías, y para que de él tiren los maestros, cuando de niños se está en la escuela.

—Colmo para un hombre sería que, siendo zapatero, fuera de apellido Zapata y que muriera de un mal paso.

—Sin ningún empacho démosle confesar que mucho nos gustaría que en nuestros trópicos hubieran noches polares, para con sonrisa dominguera, decirle a los polacos: "vuelva mañana".

Al tomar el té, el chocolate o el café, todo el mundo antes de tomar el primer sorbo, irremediablemente mete la nariz en la taza.

—"La Libertad" es el club que más copas ha ganado en todo el historial deportivo nacional, razón estupefaciente para que en vez de ser "La Libertad", debería llamarse As de Copas.

—Los empresarios funerarios al contratar tan macabros servicios, siempre ofrecen "troncos de caballos", y las más de las veces en los lúgubres desfiles lo que vemos son troncos de yeguas.

POET DOS jueves Comica

—El afilador ambulante y el Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda y Comercio. Lic. don Carlos Brenes Ortiz, tienen una similitud que asombra: siempre trabajan echando chispas.

—Muy comentada ha sido la actitud de Teodoro Picado; es un raro caso no previsto en el código romántico - político de nuestros días. En un arranque de neurosis tropical, Teodoro abandona dulcemente una cartera para poseerse de una... curul.

—El nuevo "retiro" político del general Volio viene a sumar el número mil uno. Esas re-"tiradas" del general son como las camorras románticas que nos hacen las viejas amantes por el solo hecho de disfrutar del dulce y feroz placer que ofrecen las reconciliaciones sentimentales.

Waldemar WALMAR.

Santoral de Enero

DOMINGO 19—San Canuto, patrón de los diputados que hacen discursos huecos. Es el santo de los confiteros que ya estos necesitan de muchos canutos para hacer confites. Los ministros de hacienda le dedican sus "memorias" y de allí que éstas sean completamente huecas, y algo más: aburridísimas. Sin embargo, como decía Castro Quesada cuando los pupitres de Luis Felipe: nunca falta un vago que lea la memoria de hacienda. Pero bien, mañana domingo es el día de San Canuto patrón de las viudas quienes le ofrecerán un cabito de candela.

LUNES 20—San Sebastián. Siempre se bastó solo. A este santo tan conforme se lo citamos

como ejemplo, a muchas señoras, a quienes la platilla que pesa el marido nunca les basta para vestidos y sombreros.

MARTES 21. Santa Inés. (Santa y tuvo un euredo con don Juan Tenorio! No perdemos la esperanza de que nos canonice).

JUEVES 23—Juan Limosnero. Patrón de los huesistas que en mayo van a situarse en las aulas de los ministerios.

VIERNES 24—San Timoteo. Santo amado por los políticos que esperan limarnos en las próximas elecciones. También es el santo de algunos raridos que lo recuerdan con piadosa resignación uniendo a su nombre el del último novio de su esposa.

CARNICERIA

La Higiénica

DE ARANJUEZ

La Carnicería de confianza

Especialidad en carne

de RES y CERDO

SERVICIO A DOMICILIO

Narciso Solís

Haga sus pedidos al

TELEFONO 28

y sus órdenes serán atendidas rápidamente.

El Dr. AZUOLA

Desde hace dos semanas se encuentra en esta tal un costarricense distinguido: el doctor Eduardo Azuola, a quien prensa diaria no le ha do la acogida que él merece por su talento singular, por su exquisita cultura y por sus admirables virtudes ciudadanas. Pero caso no nos extraña. Azuola llega al país de puntillas, empujado la fuerza vigorosa de su riño a los suyos, y en segundo lugar es hombre rehuye a la publicidad. esto también se podría dar una apreciación de tra: el espíritu del doctor Azuola bien probado por fuego de la Lucha patriótica alimentar cierto exclusivismo en cuanto a las cosas de nuestra aldea.

No Y el caso es muy estable. Un hombre que ha dado prestigio al en el exterior, que ha bido el halago de las me res sociedades de Europa de América, que vive en un príncipe y que mantiene muy en alto el penacho integridad personal, p mirar con indiferencia intrigas de nuestra dea. Y así mient aquí vemos cómo se digan algunos report con gentes cuya exist cia la justificamos rolar te porque la generosidad Dios es tan grande que mate que se fabrique para que lo coman los tas y que permite la co tante publicación de re tajes hojarasca, muchos timos valores nacionales mantiene discretamente desconectados del med Este es el caso del doc Azuola cuyo prestigio en exterior tiene que llenar de orgullo.

Con cariño le rendin homenaje a éste gentil ballero, amigo admirat que nació para triunfar el más amplio sentido de

TIMBRE LA FERIA
10 C MARCA REG.

El lío del impuesto a los TEATROS

Las empresas de los teatros están en aprietos con el cobro del impuesto cedular y según parece hasta habrá intervención diplomática... ¡Mi madre! Las casas productoras se resisten al tributo y los teatros no saben cómo solucionar el problema ya que en este país de pelados nadie quiere pagar mayor cosa por un espectáculo.

El hecho de que se presente el problema de la supresión de películas, no nos debe inquietar. Aquí cada semana vemos unos pelucos que dan miedo. En política tenemos a cada cómico que se para a verlo la luz del sol. Y en otros aspectos no falta un marido tan generoso y tan buenazo, que conmueva realmente. Y es que en todas las actividades no hay mejores pelucos que los costarricenses. Y lo del cine parlante no debe afligir a nadie: si algo hacen los ticos día y noche es hablar, murmurar y chismosear. Donde se obtendría un éxito más lucido que oír a una suegra hablando del sinvergüenza de su yerno que a su hija la trata mal, la traiciona, le niega platillas, la injuria y encima le da

el mismo precio que existe. Parejas: tarifa fuerte. Estos se divierten doble. Y que no nos veng con cuentos: ¿cuál pareja de novios iría al cine con las manos amarradas? ¡Ninguna! Y esto que no hablamos de amordazarlas lo que es otra medida saludable.

Personas respetables y niños:

Para la Reparación de su reloj nadie como **CAMER**

TANGO BAR...

(VIENE de la Página UNO) — No hay gobernador que dure patentados quienes están acosados años ni patentado que lo retumbados a aguantarles groserías sista! Intenso drama en varios actos. Estrenazo nalgón. Película que no

veremos más de mayo en adelante.

La boletería no separa esas. Cuidado con la reventa el comercio que revienta!

La Cruz y la Esp...

(Viene de la página UNO) — na, inmejorable para el hígado. Si gana Beeche, dos cucharadas; si los diputados complican la cosa, siete cucharadas y si gana Cortés, el frasco entero es poco (Buena, que en mayo la Botica Francesa tendrá una venta loca de Sal Uvina).

La película del día. Gran llenazo. A separar las localidades, muchachos! Oíd la conmovedoras palabras de un mártir: Adios juventud! Adios Granada! Adios mis flores...!

3022
Garage Vives

El oráculo de...

PO DE RESPUESTAS

No es raro que te vuelva membrillo. Como te puede ir con un turista. Si te preocupes, chico! A un negro. Y bien cochinos por cierto. Uno y excelente. Con una navaja te piensas descascarar. Tres chiquitos, dos chiquitos y una gata. Si, a botellazos. Idiota; Tú crees que sabemos tanto! Si cambias de médico, si. Que eres un cerdo. Una diarrea.

PO DE RESPUESTAS N° 2

Bien, si no te juntas con don Manuel Marín. Si lo punteas, caes en laja. Depende adonde vayan. Al pavimento adonde caerás de cabeza. Y hay que ver lo que hacían! Sólo el polaco aquel... Dos forros. Si, por desaseados. No se pregunta. Idiota! Por desgracia tendremos que aguantarte cinco más. Que te gusta el dulce. El manicomb.

PO DE RESPUESTAS N° 3

En mayo hablaremos. Si llega y eres burgués te vol verá al revés. A tu mamá! Dos y de esos que alarman el barrio. Don Fernando Lines te la quiere quitar. Tus esfuerzos no se cristalizarán. No viejo! Tienes que aguantártela! Insultó a Rigoberto Pacheco y verás que te toca la lotería. Si, pero pasando muchos trabajos. Nadie se ocupa de los idiotas. Morir de cáncer en el piloro.

PO DE RESPUESTAS N° 4

Si logras llegar a la frontera. Te dará atol con el dedo. Te harán trabajar en las carreteras. Una botella de "Cocori". No te afillas. Son dos: Chico Piedra y Pipin Martínez. Uno y afeminado. Depende de la suegra. Te morirás que no te la saques. Los últimos veinte con colitas repelidas. De ti no, pero de tu mamá unos horrores que dan miedo. Enamorarte de un bombero.

PO DE RESPUESTAS N° 5

Depende de Licho Dobles. Te preguntará, pero con buen modo. No olvides que es muerde cuando. A tu suegra y en la boca. Pero son muy recomendables: don Otilio Ulate, don Chico Jiménez y don Ricardo Jinesta. Igualito a don Lito Rohr. Si, no que tienes mal aliento. Te la vas a sacar entera. Pero arrimado a tu suegra. Que te huelen los pies. Un matrimonio de perros y...

PO DE RESPUESTAS N° 6

Mejor que a don Rogelio Sotelo. No te tomará en cuenta. Te enviará a Moscú. A un polaco.

- 5—Si y un hijo con un cochero.
- 6—Uno que es una lengua viperina. A todo el mundo le cuenta aquello.
- 7—Ocho blancos y rubios y uno negro chumeca.
- 8—Con la cochina vida que llevarás, claro!
- 9—Si compras siete años seguidos, sacarás terminación.
- 10—Quiera Dios que no, nos tienes aburridísimos.
- 11—Que no pagas las cuentas.
- 12—Unas almorranas.

GRUPO DE RESPUESTAS N° 7

- 1—Depende del que te vuelva membrillo.
- 2—Te meterá a la cárcel.
- 3—Como a hijo de cocinera.
- 4—A una tísica.
- 5—Nadie le hace caso.
- 6—Eso es público.
- 7—Esa pregunta debe contestarla un polaco amigo de tu casa.
- 8—No te dará ese gusto.
- 9—Te vas a quedar con el gusto.
- 10—Los suficientes para hacer el ridículo.
- 11—Que te orinas en la cama.
- 12—Casarte con tu suegra.

GRUPO DE RESPUESTAS N° 8

- 1—Te dejará viendo para el ciprés.
- 2—No te dará ni agua.
- 3—Algo mejor que a don Florentino Castro, con el triunfo de los comunistas.
- 4—A Jaime Carranza.
- 5—Un chorro y le falta un enredo madre.
- 6—Si, a don Guillermo Pacheco Zamora.
- 7—Dos pelonás que vivirán en la Calle 12.
- 8—Para hacerlo dale palo.
- 9—Una terminación cada vez que te dejes morder por un perro.
- 10—Fastidiando a tu mamá.
- 11—Que eres muy sirvengienza.
- 12—Lavar mantillas.

GRUPO DE RESPUESTAS N° 9

- 1—Te meterá tu trapeada por vago.
- 2—Te afelitará por no economizar.
- 3—Si eres burgués no te dará ni agua.
- 4—Y perrunos.
- 5—A don Roberto Azuola.
- 6—Si, a don Zacarías Leiva.
- 7—Uno muy parecido a don Oscar Armella.
- 8—Claro, te cambiará por inútil.
- 9—No te la saques. En Costa Rica al que se saca la lotería le dicen: qué leche la de ese canalla!
- 10—Si no lees las ratas de los rotarios.
- 11—Qué no dicen?
- 12—Una lepra!

GRUPO DE RESPUESTAS N° 10

- 1—El golpe avisa.
- 2—Librate de las aguas manzanas.
- 3—Estás en lista negra.
- 4—Muchísimo a alguien de tu mismo sexo.

- 5—Una debilidad con un cochero.
- 6—Y más decente que tú.
- 7—Todos se te van a "cebar" como los cachiflines.
- 8—Si, uno para el panteón y otro para donde el juez del crimen.
- 9—No te pongas vivo!
- 10—Si, pero con un intestino roto.
- 11—Que te hace falta el baño.
- 12—Una mujer go'osa.

GRUPO DE RESPUESTAS N° 11

- 1—Con cariño, pero con membrillo.
- 2—Con delicadeza, pero al 7 por ciento.
- 3—Te fusilará provisionalmente.
- 4—A quién te dé la gana, mientras no sea a mí.
- 5—Nadie ha tenido un gusto tan cochino.
- 6—Qué sé yo! A mí no me metan enredos.
- 7—Deje de hacer trabajar la imaginación.
- 8—Es lo que más te conviene.
- 9—Dios no le da alas al animal ponzoñoso.
- 10—Hierba mala, nunca muere!
- 11—Que todos los de tu casa son invertidos.
- 12—Tentar gallinas.

GRUPO DE RESPUESTAS N° 12

- 1—Regular.
- 2—De lejitos, bien.
- 3—Ya veremos.
- 4—A Castillito.
- 5—No trates de averiguarlo.
- 6—Si, pero muy usado.
- 7—Dependerá de ambos.
- 8—Pero volverán a unirse y a pelear.
- 9—Nada menos que el gordo... Ortiz.
- 10—Pero tu vida será un constante sobre-salto.
- 11—Que eres soporífero.
- 12—Un casamiento desastroso.

SERVICIO DE CAFE, TE Y CHOCOLATE

Fermin Bernadas
Frente a La Magnolia
Teléfono 2491

Alegrías de...

(Viene de la página UNO) — para sus empleados, una glorieta, unas hamacas y unos negros africanos que con unas palmeras les hagan viento. Y mientras tanto los enfermos de plácemes. Es preferible saber que el médico juega tennis y se entretiene con la raqueta y no, que juega con un bisturí y se entretiene con las tripas de uno. (Bueno, de uno que no sea yo!)

HIERRO

y otros materiales para construcción

Pablo Spoerl

Apartado XIII - Teléfono 3756
Oficina y Bodega: Calle Central
Contiguo a los Juzgados

Visite EL TALLER VULCANO DE GONZALO IGLESIAS
Costado sur de la Plaza Central de Camiones.

Un ministro que se va...

El camino al Ministerio de Educación parece haber quedado señalado, después de haber el público observado dos casos que no admiten discusión.

Es preciso asumir la dirección del codiciado Instituto de Alajuela, aguardar ahí un rato, el tiempo vuela, y se cambia después de posición.

El camino es magnífico, no dudo; pregúntele a Teodoro de este asunto, y verá como el ex-ministro al punto dice que es cierto lo que yo aseguro.

Más como sólo una declaración no es para darle a un hecho gran valor, se puede presentar la petición a ver que dice de esto Salvador, Salvador y Teodoro están de acuerdo en que para llegar al Ministerio precisa ser primero Director del Instituto de Alajuela en donde, si con trabajo al cargo se responde, se pasará muy pronto a ser algo mejor. El sistema a seguir no criticamos ya que los frutos son de rechupete teniendo en esta forma en el tapete ministros de un auténtico valor.

Más hay en todo esto algo posible, y es que la dirección del Instituto se convierta en un hueso apetecible porque marque de Umaña el sustituto.

Así ya nos parece que irán yendo a pedir al precioso talismán, directores que tratan de ir surgiendo, como don Napoleón y don Hernán

M. L. L.

Cuando Ud. necesite un servicio de FUNERARIA, visite la de

CAMPOS

En la Avenida Central, — 75 varas al Este del Teatro América
TELEFONO 2330

Donde le mostrarán los diferentes servicios y una variedad de cajas. Hay un carro fúnebre bonito; al cual le ponemos 4 caballitos pequeños del país que se le hará el servicio completamente gratis si compra una caja de C 75.00.

SERVICIO ESPECIAL:

Auto carroza y caja C 10.00
Carro Fúnebre y caja con caballos americanos C 20.00

Algunos Agentes nos están chamarreando

Nosotros tenemos un excelente cuadro de agentes de la revista. Es más, rajamos con que no los tiene mejores ningún otro periódico. A la mayor parte le hemos reiterado nuestra confianza y simpatía. En la próxima revista vamos a referirnos a todos, uno por uno. Son de la casa y justo es que les demos unas bromas.

Pero punto y aparte. Queremos consignar a la vez que algunos, tres nada más, se han olvidado hace meses, que no sólo de chistes vive el hombre y que la cosa está muy fututa.

Asimismo, con dos ex-agentes que se cogieron la platilla vamos a publicar una lista negra. Ya la otra vez lo hicimos. Si no tenemos miedo para jalarle la chaqueta a los que creen que la cosa pública es de ellos, menos miedo podemos tener para los que creen que es de ellos la cosa nuestra.

telefono 2763

"Jabón Laberinto"

El Mejor

Karicatos de Actualidad

Avisos
Económicos

NODRIZA. Se necesita una que no falle porque el chico es muy gritón. Es necesario que la nodriza tenga buen colector pues para el nene es muy desagradable encontrarse con natas, con pedazos de pan o con un budoque de chicle. De modo pues que la canería debe estar en muy buenas condiciones, de lo contrario habrá que bombar a la nodriza.

MEDIAS DE SEDA. Última moda. Medias irrompibles y a prueba de mordiscos de perro. Pida usted las medias "Palominos" y no le tenga miedo a los perros. Pueden moderarla que no le rompen las medias. No olvide la marca "Palominos" que significa aretes de gran gusto. No diga aretes, diga "Palominos". No diga pendentif, diga "Palominos". Así, cuando hable con su novio no le extrañe que él, para elogio y estímulo suyo, le diga: Señorita: la felicito por los "Palominos".

CERTIFICACION. Hemos encontrado elegante cartera de señorita. En el interior hallamos tres colones, una mota, unos polvos, lápiz de labios, un cenillito de cejas y un llavín con esta leyenda: Pertence a Pi pin Martínez.

ATAUDES a pagos. Entrad a nuestro club. Tenemos un surtido churrispático. Especialidad en ataudes silenciadores. Esto es, con alfombra por dentro de modo que si el difunto vuelve a la vida tiene que fastidiarse. Nadie lo oye. Apuntad a vuestra suegra y le daréis una grata sorpresa.

AVISO. Sepa y entienda la chismosa que le va con cuentos a mi mujer, que estoy dispuesto a proceder enérgicamente contra ella. Yo sé obrar con discreción pero si esa mujer chismosa insiste, obraré en otra forma. Ya no es posible que me estén estropeando tanto el paso doble. Estoy irritado y tengo ganas de obrar. Y en seguida, si hablan, a mi que.

por SOLANO



Don VIRGILIO CALVO BRENES

En el último concilio del partido "rojo-azul", nombraron a don Virgilio candidato a una curul; del aplauso corrió el tul con entusiasmo sentido, deseando que el pueblo unido de sus votos en exceso para llevar al Congreso a nuestro amigo querido.

Si su sombrero está rucio o deformedo por \$1.50 se lo dejaremos nuevo.

SOMBRERERIA "LA FAMA"
25 vrs. al norte de la Dolica Astorga



KID MORA y PEGOPE SAENZ

Los especulaciones que se hicieron sobre la unión del frente único trajeron consecuencias. Don Vicente Sáenz dijo algo por ahí y en seguida le salió al paso don Manuel Mora diciendo, entre otras cosas, que el conocido escritor le había propuesto que mataran a unos cuantos. Así como suena! Y miren que algo gordo debió decirle don Vicente a don Manuel cuando éste se conmovió.

Así las cosas, se ha promovido la pelea entre esos señores, pero es el caso que no nos interesan las argumentaciones sobre las doctrinas sociales. Nosotros lo que queremos es que don Vicente hable claro y diga a quienes quería fusilar. (Y quién diría que un hombre como el señor Sáenz, tan discreto, tan apuesto, con empaque de diplomático, tenía dentro del cuerpo la idea de podarle la cabeza a unos cuantos ciudadanos quienes, probablemente, desaprobaban el propósito.)

El plan de don Vicente Sáenz,

de eliminar a varios individuos, se nos hace simpático si nos deja hacer la selección

Con qué gusto suprimiríamos a unos cuantos pesados que andan por esas calles de Dios!



Producto
"Traube"

ALMACEN

— de —

ROMULO ARTAVIA

anuncia a sus clientes que en la próxima semana le llegará el famoso

Afrecho de trigo del Perú

TELEFONO 3058

SE FUNDARA EN... EL HOMBRE QUE SE LA...

(VIENE de la página UNO) — zada: a los muertos les ofreceremos misas, rosarios y candelas ya que ellos no tienen interés en los HUESOS. Estos son para los VIVOS. Los difuntos son más razonables y sobre todo los frescos. A ellos poco les importa, como a ciertos mojigatos que les digan que están corrompidos.

También tenemos el plan de contar con los locos con el fin de darle un mayor atractivo a las elecciones. En caso de que los adversarios estén fuertes en un pueblo, trasladamos a ese lugar a los locos en un camión y los soltamos en la plaza después de darles un garrote y de decirles que por culpa de los vecinos los han tenido encerrados tanto tiempo. Y con estas medidas mañana sale a la calle para dar un cochino voto. Ni loco! De modo pues que hasta vamos a ejercer presión.

Ahora también proyectamos comprar diputados. Así nuestros negocios se mejorarán. En vez de compras de ciudadanos, o sean al menudeo, las haremos al por mayor.

Y nuestro visitante se despidió de nosotros diciéndonos que el candidato que pactara con el Centro de Contrataciones, merecería un desinteresado voto de simpatía, ya que el otro voto no. Este es para subastarlo.

Cuando nuestro amigo se dejó pensamos que estaba fracasado pues no hay tal nueva institución. En materia de vender partidos, pero enteritos, ya en Costa Rica hemos tenido verdaderos precursores.

(VIENE de la Página UNO) — he aquí el calvario. El público envidioso exclama:

—Qué feche de viejo!
—Ese hombre para qué quiere tanta plata!
—Me apuntara en el testamento!

—Al que Dios se la da, don Manuel Antonio Avendaño se la cambia y nosotros quisieramos ganar!

Pero, después de todo está bien dispuesta la platilla. Quedó en las manos callosas de un hombre con callos en las manos y con horradz en el corazón. (Caray! después de este piropazo el viejito que a los setenta años se la sacó con admiración de todos, debía convidarnos).

Soberbio triunfo! El más grandioso éxito del año! Película recomendada por la empresa! Algo como la cerveza Traube: imitada por todos, igualada por ninguno.

MELODIAS DE ARR...

(Viene de la página UNO) —

cado nos resulta como Tin Man Coy: siempre triunfa.

Buenas credenciales presenta don Salvador. Sabemos de donde viene y a dónde va. Es lástima que no ocurra esto en todas las esferas oficiales ya que a veces no se explica nadie la aparición de un nuevo cocinero en el Congreso, en una Secretaría de Estado o en una elevada posición. Así por ejemplo, el caso del diputado Murillo quien salió de un sitio desconocido hasta entonces de Chiripa!

Hermosa Carta

México, diciembre 24 de 1935.

Señor licenciado don Joaquín Fernández Montúfar,
San José, Costa Rica.

Mi querido Joaquín:

Gratisima sorpresa me ha causado tu libro.

En más de una ocasión me había yo preguntado qué sería de tu galana pluma que, en años idos, fuera valiosa colaboradora en el periódico de mi Viejo. La respuesta la tengo hoy a la vista. Has laborado en silencio, y ofreces hoy un libro que por su jugo, valiosísima documentación y justicia que hace a exponentes de la raza tica, debería ser libro de lectura obligado en toda escuela.

Como deseo que en la Biblioteca Nacional de México haya un ejemplar de tu obra, agradeceré te sirvas entregarlo al portador de la presente, don Austin Collins, viejo amigo y excelente persona.

Up abrazo.

LUIS GREÑAS GOODING.

Un buen consejo:

Obsequia siempre
a tus amigos con

Cerveza "Atlas"

La cerveza más
y de calidad